



7 Pièces

182 m²

Réf. 84890819

2 550 000 €

La Napoule

Maison à vendre (06210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette charmante villa offre une vue panoramique sur la baie de Théoule et le massif de l'Esterel. Située dans un quartier résidentiel recherché, elle est idéalement située avec le village, les marinas, les plages, les magasins et les restaurants à quelques minutes à pied. D'une surface habitable de 183m² sur 3 niveaux, la villa comprend : un spacieux salon ouvrant sur la terrasse, une cuisine séparée, une chambre de maître, quatre chambres, 3 salles de bains et une cave / pièce de rangement. Belle espace piscine exposé sud. Abri voiture. Deux parcours de golf à quelques minutes. L'aéroport ...

Joint Sole Agent – Beautiful panoramic views of the Bay of Théoule and the Esterel mountains from this charming villa. Situated in a sought-after residential area, ideally located with the village, marinas, beaches, shops and restaurants within walking distance. With a livable surface of 183sqm on 3 levels, the villa comprises: a spacious living room opening up onto the terrace, separate kitchen, a master ensuite bedroom, four bedrooms, 3 bathrooms and a cellar / storage room. Beautiful South facing pool area. Carport. Two golf courses a few minutes away. Nice International Airport can be reached ...

VON POLL REAL ESTATE

76 BOULEVARD DE LA CROISSETTE - 06210 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com